

Kandel

Zur Sache: Chor Zweitausendneun

Der Chor „Zweitausendneun“ mit rund 40 Sängerinnen und Sängern gründete sich im Januar 2009. Leiter ist der Kirchenmusiker Ralf Roth, der die meisten Stücke selbst arrangiert. Das Programm: sowohl klassisch als modern, aber „anders“ ist im Chor-Logo zu lesen. Die Chormitglieder kommen aus den Landkreisen Germersheim und Südliche Weinstraße. Einige kennen sich bereits aus den Zeiten des Musiktheaters Rülzheim. Die Chorproben finden freitags um 19.30 Uhr in den Räumen der Sozialstation Rülzheim statt. (arne)